
 
En respuesta a su Solicitud de Información TR001-2014:  
 
RE =   
El 04 de noviembre de 2013 se llevó a efecto una reunión con los CC. Miguel 
Jesús Medina Escalante, Secretario General de la Universidad Autónoma del 
Carmen;  Carlos Adiel Argente Barredo, Abogado General de la Universidad 
Autónoma del Carmen;  Jesús Cauich Madero, Director de Patrimonio 
Universitario; Maricruz Nájera Ríos, Contralora General de la Institución y el C. 
Jorge Francisco Reda Ascencio, Encargado de la Villa Universitaria, misma que 
tuvo como tema principal analizar la problemática que presenta la Villa 
Universitaria. Derivado de esta reunión se acordó formar un Comité 
conformado por las personas antes mencionadas, con la inclusión del C. José 
Antonio Ruz Hernández, rector de la Universidad Autónoma del Carmen y los 
CC. Integrantes del patronato universitario Fernando Millán Castillo, Presidente; 
Miguel Ángel Roldán Zavala, Secretario y José Fernando Zenteno Gutiérrez, 
Vocal; quienes acordaron trabajar en conjunto, para realizar los estudios de 
pertinencia que permitan lograr acuerdos que solucionen a corto, mediano y 
largo plazo los problemas que actualmente se tienen en ese patrimonio 
universitario.  
 
 
 
 


